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LAVORI DELLE COMMISSIONI 

DIFESA (4a) 
GIOVEDÌ 24 OTTOBRE 1957. — Presidenza 

del Presidente CERICA. 
In sede deliberante, la Commissione inizia 

la discussione del disegno di legge : « Modifi
che al testo unico delle leggi sulla requisizio
ne dei quadrupedi e veicoli ed al relativo re
golamento di esecuzione » (2148), ascoltando 
una relazione del senatore De Bacei, il quale 
fa presente come il provvedimento sia inteso 
ad aggiornare le disposizioni del testo unico 
e del regolamento sulla requisizione dei qua
drupedi e dei veicoli, nella parte riguardante 
le misure delle multe, delle ammende e delle 
indennità, che risultano del tutto inadeguate 
in relazione all'attuale valore monetario. Da
ti, quindi, gli scopi di perequazione valutaria 
che il disegno di legge si prefigge, il relatore 
conclude proponendone l'approvazione. 

Dopo u<n intervento del senatore Palermo e 
dopo una replica del relatore, il disegno di 
legge viene approvato senza modificazioni. 

Sono infine nominati i seguenti relatori : 
il senatore Angelini sul disegno di legge 

d'iniziativa del deputato Berry : « Soppressio
ne del ruolo transitorio djei contabili della 
Marina militare, istituito con l'articolo 11 
del regio decreto-legge 3 febbraio 1986, nu
mero 189, e inquadramento del personale nel 
ruolo ordinario dei contabili di Marina » 
(2181); 

il senatore Granzotto Basso sul disegno 
di legge : « Reclutamento dei Commissari di 
leva» (2185). 

FINANZE E TESORO (5a) 
GIOVEDÌ 24 OTTOBRE 1957. — Presidenza del 

Presidente BERTONE. 
Intervengono i Sottosegretari di Stato per te 

finanze Piola e per il tesoro Riccio. j 

In sede deliberante, la Commissione ascolta 
la relazione del senatore Braccesi sul disegno 
di legge : « Estinzione «anticipata di alcuni debi
ti dello Stato facenti carico a più esercizi fi
nanziari » (2088). Il relatore illustrate le ra
gioni del provvedimento e fornite notizie det
tagliate su di esso, ne propone l'approvazione. 
Dopo chiarimenti del Sottosegretario Riccio 
e intervento del Presidente, il quale sottolinea 
che le norme proposte rientrano nel programma 
di semplificazione del bilancio dello Stato, a suo 
tempo annunciato dal Ministro Medici, il dise
gno di legge è approvato. 

AGRICOLTURA (8a) 

I 

GIOVEDÌ 24 OTTOBRE 1957. — Presidenza 
del Presidente MENGHI. 

Interviene il Sottosegretario di Stato per 
l'agricoltura e le foreste Vetrone. 

In sede consultiva, la Commissione esami
na il disegno di legge : « Aumento della mi
sura degli assegni familiari nei confronti dei 
lavoratori dell'agricoltura » (2175), già appro
vato dalla Camera dei deputati, per il parere 
da dare alla 10a Commissione. Riferisce il 
senatore Carelli, il quale dichiara di ritenere 
soddisfacente, almeno temporaneamente, la so
luzione che il disegno di legge dà al problema 
degli assegni familiari per i lavoratori della 
agricoltura; lo stesso senatore formula, però, 
voti affinchè al più presto possibile si provve
da ad un pieno adeguamento della misura de
gli assegni familiari concessi ai lavoratori 
dell'agricoltura a quella di cui godono i lavo
ratori dell'industria. Poiché non vi sono osser
vazioni in contrario, il Presidente Menghi di
chiara che (provvedere a trasmettere alla Com
missione competente parere favorevole alia 
approvazione del disegno di legge, segnalando, 
nel contempo, i voti espressi dal senatore Ca
relli e condivisi dall'intera Commissione, 
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Il senatore Ragno riferisce poi favorevol
mente sul disegno di legge : « Procedura per 
la liquidazione degli indenizzi per danni di 
guerra di modesto importo ai beni aziendali >s 

(2161), deferito all'esame della 5a Commissio
ne. Dopo alcune osservazioni di carattere tec
nico del senatore Carelli e un intervento del 
Presidente, la Commissione approva le con
clusioni del relatore, favorevoli all'approva
zione del disegno di legge. 

Parere egualmente favorevole si esprime 
quindi sul disegno di legge : « Proroga dei 
termine previsto dall'articolo 19 della legge 
4 agosto 1955, n. 707, concernente modifiche 
ed innovazioni al vigente testo unico sull'or
dinamento delle casse rurali ed artigiane » 
(2169), già approvato dalla Camera dei depu
tati ed ora deferito alla 5a Commissione, sul 
quale riferisce il senatore De Giovine. 

In sede deliberante, la Commissione ascolta 
una breve irelazione del senatore Ragno sul 
disegno di legge d'iniziativa del senatore Ma-
strosimone : « Autorizzazione agli enti di ri
forma fondiaria per l'istituzione di centri sa
nitari >N (2020). 

Il relatore dichiara cht\ pur apprezzando ie 
alte finalità sociali che hanno ispirato il pro
ponente del disegno di legge, non ritiene op
portuno addossare agli enti di riforma un ul
teriore grave onere finanziario per l'istituzio
ne di centri sanitari. Prendono sucessivamen- ! 
te la parola il senatore Ferrari, che si di
chiara favorevole alle conclusioni del relatore ; 
il senatore Carelli, il quale propone di in
vitare il senatore Mastrosimone a trasformare t 
il disegno di legge in una raccomandazione ai i 
Governo; il senatore De Giovine, il quale pro
pone l'opportunità di chiedere il parere della 
Commissione finanze e tesoro; il senatore | 
Spezzano, che ritiene superfluo ed inop
portuno il disegno di legge in quanto all'assi
stenza sanitaria ai coltivatori diretti devono i 
provvedere le Casse mutue contadine; i sena
tori Menni e Ristori, che aderiscono alle os- | 
seriazioni del senatore Spezzano. 

11 .Sottosegretario di Stato Vetrone si di
chiara contrario all'approvazione del disegno 
di legge per le ragioni esposte dagli oratori 
intervenuti nella discussione e fornisce alcune 
precisazioni in ordine all'attività delle Casse 
mutue per i coltivatori diretti, | 

Indi la Commissione, u$ito un intervento 
del Presidente, delibera, su proposta di que
st'ultimo, di rinviare ad altra seduta il segui
to della discussione al fine di conoscere il 
parere della Commissione finanze e tesoro 
ed ascoltare, eventualmente, il presentatore 
del disegno di legge, 

LAVORO (10a) 
GIOVEDÌ 24 OTTOBRE 1957. — Presidenza del 

Presidente PEZZINI. 
Interviene il Sottosegretario di Stato per il 

lavoro e la previdenza sociale Repossi. 
In sede consultiva, la Commissione, acco

gliendo le proposte del Presidente, esprime 
parere favorevole sui disegni di legge : « Ra
tifica ed esecuzione dell'Accordo tra l'Italia e 
l'Austria sullo scambio di stagiaires, concluso 
a Roma il 12 luglio 1956 » (2134) e : « Uti
lizzazione di parte del prestito U.S.A. sui 
surplus agricoli, ai fini dell'incremento della 
istruzione professionale nel Mezzogiorno » 
(2143). Per quest'ultimo, la Commissione sug
gerisce inoltre alla 5a Commissione — compe
tente nei merito — di modificare l'articolo 2, 
al fine di far intervenire anche il Ministro del 
lavoro nell'elaborazione dei programmi di 
istruzione professionale nel Mezzogiorno, a 
cui si .riferisce il provvedimento. 

In sede deliberante, la Commissione prose
gue la discussione del disegno di legge : « Tra
sformazione e riordinamento dell'Associazio
ne nazionale fra mutilati ed invalidi del la
voro » (1472), esaminando gli articoli 4 e 5. 
All'ampio dibattito prendono parte il Presi
dente, il relatore Zane, i senatori Mancino, 
Angelini Cesare, Petti, Grava, Barbareschi, 
Fiore, Varaldo, Zoigaro De Matteis, Bitoss;, 
Vaeearo e il Sottosegretario di Stato Repossi. 

iL'articolo 4 è approvato con la soppressio
ne del quarto e dell'ultimo comma e con altri 
emendamenti di minore importanza. Una pro
posta, presentata dal relatore, tendente ad 
attribuire espressamente all'A.N.M.LL. fun
zioni di patronato (proposta alla quale vari 
oratori si erano dichiarati contrari), viene 
successivamente ritirata. 

L'articolo 5 è approvato, parimenti con al
cune modificazioni. Su proposta del relatore, 
la percentuale massima di contributo a oa-
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rico dell'LN.A.IjL. e delle Casse marittime 
per gli infortuni sul lavoro e le malattie vie
ne elevata da 0,10 a 0,30 per cento; inoltre 
la Commissione accoglie un'altra proposta del 
relatore, per l'istituzione di un contributo 
mensile non superiore a lire 50 a carico degli 
appartenenti alla categoria, con l'aggiunta 
proposta dal senatore Angelini per cui il con
tributo si applica solo a coloro che fruiscano 
di rendita o assegno d'importo superiore a 
30.000 lire annue. 

Quindi il seguito della discussione è rin
viato ad altra seduta. 

GIUNTA CONSULTIVA 
PER IL MEZZOGIORNO 

GIOVEDÌ 24 OTTOBRE 1957. — Presidenza del 
Presidente JANNUZZI. 

Il Presidente illustra il disegno di legge: 
« Utilizzazione di parte del prestito U.S.A. sui 
<k surplus » agricoli, ai fini dell'incremento 
dell'istruzione professionale nel Mezzogiorno » 
(2143), con il quale il ricavato dei « surplus » 
agricoli, fino alla somma di otto- miliardi e 
mezzo, è destinato alla costituzione di un Fon
do per il potenziamento di Istituti professio
nali nell'Italia meridionale e insulare. In par
ticolare il relatore rileva l'opportunità che il 
Ministro della pubblica istruzione, che ai sen
si dell'articolo 2 elei disegno di legge, inter
verrà alle riunioni del Comitato dei Ministri 
per la Cassa del Mezzogiorno per la forma
zione dei piani di distribuzione del Fondo stes
so, faccia parte del Comitato in maniera per
manente così da recare il suo contributo alla 
impostazione di tutta l'attività della Cassa. 
Afferma altresì la necessità che ì programmi 
del Comitato, sottoposti a norma di legge al
l'esame del Parlamento, siano deferiti al giu
dizio della Giunta. 

Si svolge quindi un ampio dibattito : i se
natori Criscuoli, Gramegna, Buglione e Ciasca 
si soffermano sul problema di una organica 
distribuzione delle nuove scuole professionali 
al fine di venire incontro alle esigenze delle 
popolazioni del Sud; il senatore Cerabona au
spica una più attiva presenza della Giunta nella 
elaborazione dei disegni di legge relativi al Mez

zogiorno; il senatore Agostino esprime l'av
viso che il problema sollevato dal Presidente, 
della presenza dei Ministro della pubblica 
istruzione nel Comitato dei Ministri per la 
Cassa del Mezzogiorno, possa essere discusso 
in sede di esame del disegno di legge n. 1688, 
che reca norme sulle attribuzioni degli organi 
del Governo. 

Infine la Giunta dà mandato di fiducia al 
Presidente per la presentazione del parere fa
vorevole alla 5a Commissione, nel quale sa
ranno, in particolare, affermati i due punti già 
sottolineati nel corso della relazione. 

Senza discussione la Giunta dà poire manda
to al Presidente di trasmettere parere favore
vole sui due disegni di legge n. 2125, all'esame 
della 7a Commissione, che prevede un contri
buto a favore dell'Ente autonomo dell'acque
dotto pugliese, e n. 2170, all'esame della 5S 

Commissione, relativo alla utilizzazione di par
te del prestito di cui all'Accordo con gli Sta
ti Uniti d'America del 30 ottobre 1956, per 
finanziamenti industriali nell'Italia meridio
nale. 

CONVOCAZIONE DI COMMISSIONE 

6a Commissione permanente 

(Istruzione pubblica e belle arti) 

Venerdì 25 ottobre 1957, ore 12 

In sede referente 

Esame del disegno di legge : 

Stato di previsione della spesa del Mini
stero della pubblica istruzione per l'esercizio 
finanziario dal 1° luglio 1957 al 30 giugno 
1958 (2213) (Approvato dalla Camera dei 
deputati). 

Licenziato per la stampa alle ore 22, 


